



Bürgergemeindeversammlung vom 30. November 2017

Bürgergemeindepräsident Peter J. Meier durfte mehr als 120 stimmberechtigte Bürgerinnen und Bürger sowie die Einbürgerungskandidatinnen und -kandidaten zur Bürgergemeindeversammlung im Pfarreiheim St. Nikolaus begrüßen. Nach der Vorstellung aller Kandidierenden durch Bürgerrat Jürg Feigenwinter sind diese alle mit grossem Mehr ins Reinacher Bürgerrecht aufgenommen worden. Es sind dies: 12 Schweizer Bürger (davon 2 Kinder) und 42 Ausländer aus folgenden Ländern: Italien, Türkei, Indien, Mexiko, Deutschland, Spanien, Irak, Vietnam, Liechtenstein, Brasilien, Sri Lanka und Vereinigtes Königreich.

Das Budget 2018 wurde danach durch Bürgerrat Thomas Leimgruber präsen-

tiert. Es sieht einen Gesamtaufwand von Fr. 940'600.00 und einen Gesamtertrag von Fr. 942'200.00 vor. Dieses wurde einstimmig genehmigt.

Bürgerrat Andreas Jeppesen durfte über den Stand betr. Erweiterungsbau WBZ/Einschlag informieren. Der Bauvertragsvertrag (Clubhaus) resp. der Pachtvertrag (Fussballplätze) mit der Gemeinde sollten noch dieses Jahr unterschrieben werden. Das WBZ hat das Baugesuch eingereicht. Der Pachtvertrag mit der Firma Rooftech AG an der Bodematstrasse wird durch einen Baurechtsvertrag ersetzt. Die Firma Rooftech wird auf der Parzelle einen Neubau erstellen. Auch dieser Vertrag sollte noch im laufenden Jahr unterzeichnet werden.

Danach durfte Daniela Grieder die Anwesenden über die vergangenen und geplanten kulturellen Aktivitäten der Bürgergemeinde orientieren. Am 27. Januar wird der nächste Künstlerevent im Bürgergemeindehaus stattfinden. Es ist dies das NiNa-Theater mit dem Programm «Gschnorr». Die Waldputzete findet am 7. April statt, die Maibaumfeier am 6. Mai 2018.

Im Anschluss an die Versammlung hat uns der Liedermacher «Aernschd Born» unterhalten, unter anderem mit dem Lied «Strosse vo Rynach». Wie immer liessen wir den Abend beim gemütlichen Apéro ausklingen.

*Für den Bürgerrat
Kathrin Beck-Siegrist*